

Weiß die Ballen-Familie Neues?

Geschrieben von: joerg paeller

Montag, den 26. Februar 2018 um 23:04 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Februar 2018 um 23:48 Uhr

Am Dorfeingang hat sich die Stimmung der Strohballenfamilie, die die [CDU im Herbst aufstellte](#) verschlechtert:



Da die Gemeinde sich noch in Schweigen hüllt, stellt sich hier die Frage, ob die Familie über interne Informationen verfügt.



Aber vielleicht ist das ganze auch nur ein Fastnachts-Ergebnis. Oder vielleicht ist es ihnen auch nur fies kalt.